
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  179  /2017 

 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, quantos pacientes para fisioterapia 

são atendidos no Posto de Saúde do Trabalhador no Bairro 12 de Setembro. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Atualmente, o numero de vagas existentes para a fisioterapia não 

condiz com a demanda, restando prejudicado a maior parte dos cidadãos que 

necessitam deste tipo de atendimento. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 21 de Setembro 2017. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 26 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 27 de setembro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


